#### PERISCOPIO FISCAL Y LEGAL





Los periscopios fiscales y legales de PwC ponen el foco en los recientes cambios legislativos y en los pronunciamientos judiciales que implican un cambio de criterio.

# EN CASO DE CONSULTA: CONTACTA AQUÍ CON LA OFICINA DE PWC DE PALMA

#### La UE y las nuevas propuestas sobre la tributación de las multinacionales

La Unión Europea acaba de lanzar dos propuestas de directiva que, si prosperan, pueden ser muy relevantes para la tributación directa de las multinacionales europeas. Las dos vienen bajo el mismo paraguas, BEFIT, pero son distintas en su ambición y en sus posibilidades. Una es la propuesta sobre precios de transferencia, dirigida a incluir y armonizar en la normativa de la unión el principio de plena competencia y su aplicación, y, la otra, es la propuesta BEFIT (Business in Europe; Framework for Income Taxation), que propone un auténtico vuelco en la imposición sobre sociedades.

# **ACCEDER**

#### La regulación contra el blanqueo ecológico, cada vez más cerca

Organizaciones ambientales, de consumidores o las propias administraciones ponen la lupa sobre las alegaciones de sostenibilidad y cuestionan si son reales o si se trata de una práctica de "greenwashing" o "blanqueo ecológico".

Como respuesta a las prácticas de blanqueo ecológico, la Comisión Europea, en el marco del Plan de Acción para la Economía Circular y el Pacto Verde Europeo, ha puesto en marcha la tramitación de dos normas coherentes y complementarias entre sí.

## **ACCEDER**

## · La nueva Agencia Española de Supervisión de Inteligencia Artificial

En abril de 2021 la Comisión Europea adoptó la primera respuesta regulatoria con la publicación de la propuesta de Reglamento europeo para la armonización de las normas sobre Inteligencia Artificial. La aprobación final del Reglamento sobre la IA está previsto para finales de este año, entrando en vigor a finales de 2025.

**ACCEDER** 





## • El RDL 5/2023: Reformas en el despido y en el proceso de trabajo

La aprobación del RDL 5/2023 generó cierta sorpresa en los operadores jurídicos. Se esperaba una intervención legislativa para transponer ciertas directivas cuyo plazo se nos había pasado. Pero lo que tuvimos fue mucho más, una norma de enorme extensión.

En este contexto, se esperaba una intervención importante en materia de medidas de conciliación de la vida laboral y familiar. Lo cierto es que el RDL trajo otras novedades en el Derecho del Trabajo y también otra del procedimiento laboral.

**ACCEDER** 

 Plusvalía Municipal: el TS considera que la limitación de efectos aplica desde el 26 de octubre del 2021

Se acabó la espera, malas noticias para todos aquellos que plantearon recursos contra liquidaciones de plusvalía entre el 26 de octubre de 2021 y el 25 de noviembre de 2021. Ello supone que no podrán anularse, ni recuperarse, las liquidaciones o autoliquidaciones impugnadas con posterioridad al 26 de octubre sobre la base de la STC 182/2021.

<u>ACCEDER</u>

• Nuevas bonificaciones en el Impuesto sobre Sucesiones y Donaciones en Baleares

El 18 de julio tuvo lugar la publicación del Decreto Ley 4/2023, por el cual, el Gobierno de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares aprobó determinadas medidas de especial relevancia en el ámbito tributario. En la exposición de motivos de dicha norma se indica, entre otras cuestiones, que la misma persigue abordar cuestiones clave tales como el alivio de la carga fiscal en el acceso a la vivienda por parte de los jóvenes u otros colectivos vulnerables, y la reducción del elevado coste fiscal asociado a las adquisiciones hereditarias.

**ACCEDER**